

Solicitan más presupuesto en EE.UU para la intervención en los asuntos internos de los países latinoamericanos



Narcotráfico

Washington, 14 dic (RHC) La Administración para el Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos solicitó al Congreso estadounidense 3 113,3 millones de dólares para sus operaciones en 2021, un aumento del 15,2 % con respecto al presupuesto de 2020.

Esa institución estadounidense poco ha logrado en el combate al flagelo del narcotráfico y sirve para inmiscuirse en los asuntos internos de los gobiernos latinoamericanos, con la imposición de destinar

mayores recursos para las fuerzas armadas.

Para justificar el aumento del presupuesto, la DEA realizó un desglose y explica que utilizará el dinero para la apertura de 125 nuevas plazas de trabajo, de las cuales 32 serán agentes especiales. Con ello, se aumentaría la nómina de la institución a 8 913 puestos.

La DEA también solicita recursos para financiar la compra de un avión King Air 350 por 9,2 millones de dólares, especial para labores de espionaje e intersección. "Se utilizarán principalmente en países como México, Colombia, Perú y Afganistán", dice el documento.

"Las TCO son un grave problema de justicia penal, deben desmantelarse agresivamente mediante arrestos, enjuiciamientos y confiscaciones de activos, en los EE.UU. o en el extranjero", menciona la DEA en la justificación que acompaña la solicitud del presupuesto.

Indican que, particularmente, "las TCO mexicanas continúan dominando el tráfico de heroína, metanfetamina, cocaína, marihuana y, en menor medida, fentanilo, en todo EE.UU."

Asimismo, añade que Centroamérica "alberga algunas de las TCO y pandillas más prolíficas y peligrosas" y que en esta región hay una "creciente influencia de los cárteles de la droga mexicanos".

También hacen referencia a las "TCO de América del Sur y el Caribe" que, presuntamente, "contribuyen a la disponibilidad minorista nacional (en EE.UU.) de heroína".

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/242235-solicitan-mas-presupuesto-en-eeuu-para-la-intervencion-en-los-asuntos-internos-de-los-paises-latinoamericanos>



Radio Habana Cuba